

6-abril-97 (dom)

34 LA VANGUARDIA

La Unión Europea y el esperanto

■ La Unión Europea creará una moneda única, borrará fronteras, pero, que yo sepa, nada se ha hablado de tener un lenguaje común. Como el inglés, el idioma de más proyección internacional, probablemente no sería aceptado por las demás naciones, sería hora de desempolvar el idioma creado por el doctor Zamenhof: el esperanto.

Aceptada una de las dos opciones y pasadas una o dos generaciones, todos los habitantes de la Unión se entenderían en un mismo lenguaje conservando el suyo propio, naturalmente, y se habrían establecido las bases para construir una nueva torre de Babel que nos llevará a través de los lustros, tal vez siglos, a la unidad mundial.

¿Utopía? No lo sé, pero sí un sueño hermoso que valdría la pena intentar.

JOSÉ PARADÍS PALAU
Castelldefels